

# LA MONTAGNE

Publié le 08/04/2024

## Des gîtes vont être créés sur le plan d'eau de Jalicot à Saint-Germain-des-Fossés



Le Comité du Massif Central, coprésidé par Brice Hortefeux (à gauche) a attribué 870.000 € au projet d'aménagement de 2.9 millions d'euros du plan d'eau. © François-Xavier GUTTON

L'aménagement du plan d'eau de Saint-Germain-des-Fossés a coûté 2,9 millions d'euros. Un projet financé à hauteur de 870.000 € par le Comité du Massif Central via le plan national Avenir Montagnes.

Inauguré en juin 2023, le plan d'eau de Jalicot s'est offert un lifting bienvenu pour en faire un lieu de nature, loin du passé industriel de la carrière éponyme. Pêcheurs et promeneurs y coulent aujourd'hui des jours heureux, même si l'aménagement n'est pas encore terminé.

### "Un projet fort et structurant"

À l'entrée du site, derrière le stade de football, des ouvriers s'activent pour retaper un corps de ferme et la "maison à l'horloge" attenante. "Nous l'avons racheté à la famille Jalicot elle-même", explique Bruno Chable, chargé de projet pour Vichy Communauté. L'Agglo étant maître d'ouvrage du projet avec la commune de Saint-Germain-des-Fossés.



Les pêcheurs et autres promeneurs sont friands du plan d'eau de Jalicot.

À terme, trois gîtes devraient occuper ces deux bâtisses. La "maison à l'horloge", demeure historique des Jalicot, accueillera jusqu'à huit personnes. L'ancienne ferme abritera deux gîtes pour quatre personnes à l'étage. Au rez-de-chaussée, un espace snacking sera installé. La pièce centrale sera accessible de l'extérieur. "Du fait du risque inondation, cette salle ne pourra pas obtenir la certification ERP (Établissement recevant du public, N.D.L.R.)", explique Frédéric Dupont, adjoint au maire de Saint-Germain.

Le projet a été financé en partie par le Comité Massif Central. La Loi Montagne a doté les massifs de moyens pour un développement équitable et durable, chacun piloté par un comité. Le Comité du Massif Central était en visite à Jalicot, vendredi 5 avril, pour découvrir les aménagements réalisés grâce à son enveloppe de 870.000 €. Brice Hortefeux, coprésident du comité, Fabienne Buccio, préfète de la région AuRA et Pascale Trimbach, préfète de l'Allier, avaient fait le déplacement.

Au total, 2,9 millions d'euros d'argent public ont été investis dans l'aménagement du plan d'eau. "C'est un projet fort et structurant pour notre commune et le nord de l'agglomération", se réjouit la maire, Élisabeth Cuisset.

**Texte Nathan Marliac, photos François-Xavier Gutton**